

“Der Erzähler hat seine Autorität vom Tod geliehen” - Walter Benjamin

HEREIN, WENNS KEIN SCHNEIDER IST, sagte man früher und hört man heute noch.  
In früherer Zeit waren die Toten weniger tot als heute.  
Sie waren nur nicht mehr da. Sie „lebten“ in einer andern Welt, die mal drüben, mal  
drunten, mal oben, mal dazwischen war – und jedes Jahr kamen sie auf Besuch.

Eine schräge Schneiderin

Der Tod gehört zum Leben, wie der Deckel auf den Topf.  
Irgendwann schepperts und es wird dunkel.  
Das einzig Seriöse, was wir tun können, ist darüber zu lachen.

: “Die klimatischen Bedingungen in der Hölle sind sicher unerfreulich, aber die  
Gesellschaft dort wäre von Interesse” - Oscar Wilde